

Paroisse de Ville d'Avray

Information

Dimanche 3 mars 2024
3ème dimanche de carême



UN PROJET ASSOCIATIF DANS NOTRE VILLE A LA SOIREE DU PARVIS SOLIDAIRE

LE LUNDI 11 MARS 2024 AU CNIT FOREST A LA DEFENSE A 18H30

Notre Paroisse ouvrira mi 2024 une colocation solidaire pour Le Club des 6, à la Maison Pradier, permettant à 6 personnes porteuses de handicap, d'avoir une vie la plus inclusive possible dans la société, et de bénéficier d'autonomie par rapport à leurs familles. Ce projet s'appelle la « Villa Juliette ». Une réunion de présentation du projet est organisée le 5 mars à 19h30, 11 rue de Versailles.

En complément de l'aide de la mairie par un bail emphytéotique, l'association a un objectif de lever 100.000 € auprès de donateurs, principalement originaires des Hauts-de-Seine, lors de la soirée organisée par le Parvis Solidaire, le 11 mars 2024 au CNIT à la Défense.

Le Parvis Solidaire est une initiative soutenue par la Fondation Sainte-Geneviève qui accompagne près de 50 initiatives solidaires, éducatives et culturelles de notre diocèse chaque année, dont celle de Ville d'Avray, grâce au soutien des particuliers, des entreprises et aux dispositifs fiscaux en place.

Habitants de Ville d'Avray, venez soutenir le Club des 6 et les autres associations sélectionnées le 11 mars 2024 à 18h30.

Pour découvrir le parvis solidaire, les 9 associations et vous inscrire en ligne pour la soirée :

<https://www.leparvissolidaire.org/je-participe>

[Découvrez et inscrivez-vous](#)



Église Saint Nicolas – Saint Marc
4 rue de Sèvres - 92410 Ville d'Avray
Téléphone : 01 47 50 43 70
E-mail : saintnicolas.stmarc@paroissevda.com

site : <http://www.paroissevda.com>

Père Marc Piallat
curé de la paroisse

Père Antoine Ngamije Mihigo,
prêtre étudiant

Yann Bouchard, diacre

HORAIRES DES MESSES (hors vacances scolaires) : Samedi 18h – Dimanche 9h30 et 11h – semaine : 9h les mardi, jeudi, vendredi - 19h le mercredi
À Chaville : Samedi : 18h à ND de Lourdes - Dimanche : 10h à Ste Bernadette et 9h, 10h15 et 11h30 à ND de Lourdes -
À Sèvres : messe dimanche soir à 18h30 à St Romain

Accueil et secrétariat (en dehors des vacances scolaires) : du lundi au vendredi : **10h - 12h**

Informations paroissiales

QUÊTE PAR LES PETITES SŒURS DES PAUVRES

Ce week-end, samedi 2 et dimanche 3 mars à la sortie des messes

Les Petites Sœurs des Pauvres ont pour vocation depuis 1839, à la suite de Sainte Jeanne Jugan qui fonda la Congrégation, d'accueillir et d'accompagner les personnes âgées démunies jusqu'au terme de leur vie. Elles sont 2431 Petites Sœurs présentes sur les 5 continents, dans 31 pays, dans 200 maisons qu'elles doivent faire vivre en grande partie grâce à la quête.

Le budget des Petites Sœurs se divise en 3 parties : 1/3 est couvert par les ressources des personnes âgées, 1/3 par les tutelles et le dernier tiers par la quête.

Pour fonctionner, les Petites Sœurs ont plus que jamais besoin de la quête qu'elles pratiquent sous plusieurs formes :

* En nature : par exemple, elles vont au marché de Rungis quêter les fruits et légumes, elles font des collectes en supermarché pour quêter les produits alimentaires qui se conservent et les produits d'hygiène et d'entretien, elles vont dans des entreprises qui leur donnent des produits divers et variés...

* les quêtes d'Église où elles atteignent des chrétiens plus sensibles à la pauvreté qui touche aujourd'hui les personnes vulnérables.

* Les appels de fonds et la quête en porte à porte.

* Elles quêtent aussi des bras et des bénévoles.

* Enfin elles quêtent des prières !

Merci d'avance pour votre accueil.

Rencontre-Formation des enfants de chœur samedi 9 mars de 16h à 18h

suivie de la messe à 18h pour ceux et celles qui le souhaitent

RDV dans la salle paroissiale Jean-Paul II

Un goûter est prévu.

Nous recrutons ! Tout jeune, fille ou garçon, âgé de 7 ans ou plus, désireux de servir la messe ou s'interrogeant sur le service de l'autel est également le bienvenu. Pour toute information, vous pouvez contacter :

emericdevalicourt@gmail.com / 06.12.10.83.23 ou baptiste.marteau@gmail.com / 06.27.10.42.29

17 mars 2024 : Pèlerinage paroissial à Chartres, les inscriptions sont ouvertes !

Au programme : Marche (env. 8 km), ponctuée de temps d'échange et de prière, d'un pique-nique. Pour ceux qui ne peuvent pas marcher, une salle est réservée à Chartres, pour vous permettre de vivre la matinée au chaud. En début d'après-midi, visite de la Cathédrale (guidée ou libre, jeu découverte pour les enfants et les jeunes) puis messe dans la crypte et goûter convivial avant de rentrer.

Inscrivez-vous vite ! (panneau au fond de l'église ou flash code ci-dessous). Nous vous attendons nombreux !

Contact : domitille.anorga@paroissevda.com



CONFERENCE DE CARÊME

Jeudi 7 mars à 20h30

Frère Éric de Clermont-Tonnerre, prier du couvent des Dominicains à Paris et prédicateur expérimenté, nous parlera sur le thème :

« Et si l'espérance était possible pour vous ? ».

On vous promet des clefs pour mieux comprendre cette vertu, l'intérioriser et en vivre !

SOIREE POUR LES VOCATIONS

Mercredi 6 mars 2024

Venez prier le mercredi 6 mars avec le monastère invisible :

* 18h15 : **chapelet** ;

* 19h : **messe** ;

puis **adoration et confessions** jusqu'à 21h30

(20h30 à 21h30 animée par l'équipe Cana).

MESSE MUSICALE

Samedi 9 mars, à 18h,

répétition le mardi 5 mars à 20h30 dans les salles paroissiales.

INSTITUT CATHOLIQUE

Quête les samedi 9 et dimanche 10 mars

à la sortie des messes.

Association des Amis de l'Orgue

CONCERT LE DIMANCHE 10 MARS A 16H30 à l'église

Notre saison musicale se poursuit avec un concert *orgue et saxophone*. En ce temps de carême, nous entendrons différents chorals de J.S. Bach sur ce thème, entrecoupés d'œuvres de musiciens du 18ème siècle (Cimarosa, Marcello). *A l'orgue* : Anaïs Payerne, organiste titulaire de l'église de Ville d'Avray.

Au saxophone, Matthia Tomat, jeune musicien italien. Entrée libre. Nous vous attendons nombreux autour d'eux.

C A R N E T

Maxime LANSAMAN et Hugues ROUSSELIN

sont devenus enfants de Dieu par le baptême ;

Brigitte FONTICELLI et Éric MARCOMBES

ont rejoint la Maison du Père.